
智行理财网
比特币分叉乱象(比特币分叉乱象原因)

大家好，关于比特币分叉乱象很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小编
就来为大家分享关于比特币分叉乱象原因的知识点，相信应该可以解决大家的一些
困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所帮
助！
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诸如比特币现金BCH、以太经典ETC之类的分叉币，值得投资吗？

值得投资！最近的行情比特币攀升至9000美元开始以横盘待跌，而这个时期就轮
到了其他主流币的表演时间，BCH比特现金，EOS柚子，莱特币，以太经典纷纷开
启自己的新世纪。

其实我一直是反对投资任何的平台比和分叉币，尤其是比特系的。但是作为比特币
第一个硬分叉产生的比特现金基本质远远超过了其他的分叉币。

比特现金BCH它修改了比特币的代码，支持大区块高运算。解决了比特币的扩容
问题，比特现金引入的涌现机制，真正意义上解决了比特币的共识问题。所以我很
期待它能走出独立的趋势，而比特现金也获得比特大陆的全力支持。最近也是几天
时间暴涨60％，吸引了不少投资者的目光，从白皮书上来看其前景远远超过其他的
分叉币，也成了目前的硬通货之一目前市值排名第四。

以太经典ETC一直是主流币之一，以太经典与以太坊的关系和比特币与比特现金差
不多，保留了原有以太坊的规则和代码。价值一直比较稳定，目前价值排名第十七
。

个人比较推荐比特现金BCH入市有风险，投资需谨慎，以上仅代表个人的一些见
解，不构成任何的投资建议。

比特币割韭菜现在已经这么明显了，为什么还有人疯狂的搞比特币？

你到底是怎么看出来割韭菜明显的？难道就因为回调？相比中石油48元割韭菜，
比特币一路上涨这么多倍，这叫割韭菜？
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比特币现在都有哪些分叉币？

比特币现金，比特币黄金，比特币砖石，超级比特币，无限比特币，还有一个叫什
么来这？未来还是什么来着，忘记了？对了还有一个薛定谔的猫??，不知道还分不
分了，哎！分这么多的币，都变味了，都不知道谁能上位，还是比原链可靠一些，

比特币、以太访为什么会分叉，是否分叉，背后是谁操作的？

比特币、以太坊我们可以把它们理解为一整套软件系统，并且这些系统对全世界都
是开源的，也就是说任何人都可以在应用过程中添加新的功能，为软件升级；如果
这些开发者提交的代码不被原系统管理者认可，那么这些代码就不会添加到系统中
。现实中有一些开发团队坚信添加的新功能是有功效的，但提交的代码不被接受，
这就会导至分叉可能产生。分叉是否成功也是一件很大的工程，需要开发团队、投
资者以及矿工们的认可和支持。所有的事情都是人操作而成的，操作这个词在这里
依中性的角度来看较为客观。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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